

Quevki'd's : l'heure du bilan estival 2025

1. Fréquentation

- **Juillet** : 80 enfants accueillis tout au long du mois.
- **Août** : 60 enfants, avec une bonne régularité de présence.

Cette fréquentation soutenue confirme l'intérêt des familles pour notre structure et la qualité des animations proposées.

2. Thèmes et projets pédagogiques

Juillet – Les 5 sens

Le mois de juillet a été rythmé par la découverte des cinq sens à travers une multitude d'activités ludiques, sensorielles et éducatives :

- Ateliers sensoriels (goût à l'aveugle, boîtes mystères, parcours pieds nus...)
- Activités manuelles autour des textures et des odeurs.
- Jeux d'écoute, découverte des sons et créations musicales.
- Petites expériences scientifiques adaptées à chaque tranche d'âge.
- Sorties en lien avec le thème.

Les enfants ont montré une vraie curiosité et une implication forte dans cette exploration sensorielle.

Août – Projet vidéo

En août, les enfants ont participé à un projet collectif ambitieux : la **création de leur propre vidéo**. Un vrai succès !

Montage collaboratif et diffusion du film en fin de mois.

Ce projet a permis de valoriser la créativité, la coopération et l'autonomie des enfants. Ils ont été très fiers de leur réalisation.

3. Équipe d'animation

- Une équipe motivée, cohérente et créative, investie dans les deux projets mensuels.
- Bon esprit d'équipe et entraide, ce qui a permis une gestion fluide du quotidien et des imprévus.
- Suivi pédagogique régulier et bonne répartition des responsabilités.

4. Vie quotidienne et bien-être

- Une attention particulière portée au bien-être et à l'écoute des enfants.
- Temps calmes aménagés pour favoriser la récupération et la détente.
- Bonne gestion des rythmes, notamment avec les plus jeunes.
- Peu d'incidents ou de conflits majeurs : climat serein et respectueux.

5. Relations avec les familles

- Échanges réguliers et constructifs avec les parents.
- Bonne communication en amont et pendant l'été (affichage, mails, réunions, bilans de fin de semaine).
- Retours globalement très positifs : les familles ont souligné la qualité de l'accueil et la richesse des activités.

6. Points forts à retenir

- Une très bonne ambiance générale.
- Un accueil de qualité, dans un cadre sécurisé et bienveillant.
- Des enfants souriants, investis et heureux de revenir chaque jour.
- Un travail d'équipe remarquable qui a permis de faire face aux imprévus avec efficacité et créativité.

7. Perspectives et suggestions

- Continuer à valoriser les projets participatifs.
- Envisager plus de partenariats locaux pour enrichir les activités.
- Renforcer la place des enfants dans la co-construction des animations.

Conclusion

L'été 2025 a été un véritable succès pour notre accueil de loisirs. Grâce à l'implication de toute l'équipe, au dynamisme des enfants et à la confiance des familles, cette saison estivale s'est déroulée dans les meilleures conditions. Ce bilan positif nous encourage à poursuivre nos efforts et à continuer à proposer un accueil toujours plus qualitatif et innovant.